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●郡山市当局の安積疏水に対する思いは相当深いと感じているが、

　今月号で紹介したような物件については、どのように捉えているのだろうか。

　土木遺産、文化財なのか、あるいは残骸、廃棄物だろうか。

　そもそもどこの管理になるのか、ちょっと興味深い。（つ）

●次号予告で予告していた旧橋紀行、ほぼ出来ているんですが、最後の詰めが間に合わず……。次号に回

させていただきます。あしからずご了承ください。かわりに今号の2つの記事で勘弁してください。（3つ目

を作ると統合版のサイズがえらいことになりそうだし）。

　あと、6月に入って蕁麻疹が再発して痒いの痒くないのです。毎年6月はロクなことがないなあ。。。（な）
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